

# 3919 ARRÊTONS LES VIOLENCES

Octobre 2019 - La lettre de l'État dans le Lot

## Les Rencontres de la sécurité 2019 arrivent bientôt



La 7ème édition des Rencontres de la sécurité aura lieu du mercredi 9 au samedi 12 octobre 2019 inclus. Ces rencontres de la sécurité sont un rendez-vous annuel donné à l'ensemble des Français par ceux qui veillent sur leur sécurité. Policiers, gendarmes, sapeurs-pompiers, représentants de la sécurité routière, personnels des préfectures : ils vont au-devant du plus grand nombre pour mettre en lumière leurs actions du quotidien (prévention et interventions). Les rencontres de la sécurité associent également les nombreux partenaires de l'État en matière de sécurité, à l'image des collectivités territoriales ou des associations de protections civiles et de leurs nombreux bénévoles.

Cet échange permet à celles et ceux qui nous protègent, dans des conditions souvent difficiles, d'illustrer et de faire partager leur engagement quotidien. Sur le terrain, ils assurent la protection des personnes et des biens, garantissent l'ordre public, sécurisent les routes, portent secours et assistance en cas d'accident.

Ces rencontres s'adressent à tous les publics, scolaires, familles, commerçants, seniors ou encore élus.

Cette manifestation comporte une forte dimension pédagogique visant à sensibiliser toutes les générations, avec notamment de nombreuses interventions dans les écoles et les collèges.

L'objectif est d'aider chacun à se prémunir des dangers de la vie quotidienne (délinquance, cybercriminalité, accidents de la route ou domestiques...) et à bien réagir lors des situations exceptionnelles (attentats, inondations, incendies...) en adoptant les bons réflexes et les gestes qui sauvent.

Retrouvez les actions ouvertes au grand public sur notre [site](#).

## L'insertion par l'activité économique : un vivier d'emplois méconnu



M. Jérôme Filippini, préfet du Lot, et Mme Béatrice Massoulard, directrice de l'UD-DIRECCTE se sont rendus à l'entreprise « Montage Services Formations » qui œuvre pour l'insertion par l'activité économique.

Dans un contexte local où les entreprises peinent à trouver les compétences dont elles ont besoin, l'entreprise d'insertion « Montage Services Formations » (MSF) démontre par sa vitalité et son engagement qu'il existe d'autres voies possibles de recrutement.

Pour répondre aux besoins de main d'œuvre de sa société Métal Formage, Sébastien MAURY a l'idée de remobiliser des personnes « accidentées de la vie » et crée en 2015, avec le soutien des services de l'État, une entreprise d'insertion qu'il adosse à l'entreprise Métal Formage.

Toute l'info [ici](#).

## APPEL A PROJETS : DLA départemental/régional Occitanie

## Lancement de l'appel à projets DLA 2020 !



Le Dispositif local d'accompagnement est porté par des structures d'intérêt général qui sont sélectionnées pour trois ans dans chaque département et chaque région dans le cadre d'appels à projet lancés sur chaque territoire par le Ministère de la transition écologique et solidaire représenté par le Haut-Commissariat à l'économie sociale et solidaire à l'innovation sociale (HCESSIS), le Ministère du travail représenté par la Délégation Générale à l'Emploi et la Formation Professionnelle (DGEFP), la Banque des Territoires – Groupe CDC, le Mouvement associatif, en partenariat avec les collectivités territoriales, et le soutien du Fonds social européen.

Pour la période 2020-2022, un appel à projets est lancé visant à sélectionner les structures porteuses du dispositif.

Il sera clôturé le 25 octobre 2019 à 18h.

Retrouvez [la procédure à suivre sur notre site](#).

## Les Journées Portes Ouvertes des MSAP du 7 au 11 octobre 2019



Les Maisons des Services au Public MSAP ouvrent leurs portes du 7 au 12 octobre 2019.

Profitez de cet événement et venez à la rencontre des agents des MSAP de votre secteur, vous découvrirez l'offre de services et tous les partenaires associés de cet espace dédié au service public du quotidien.

Toutes les contacts et adresse sur <https://www.maisondeservicesaupublic.fr/>

## Journées du patrimoine 2019 : la Cité Chapou a ouvert ses portes les 21 et 22 septembre



Les Journées européennes du patrimoine sont l'occasion de découvrir des bâtiments historiques qui ne sont pas ouverts au public.

**Récemment rénovée, la préfecture ouvre à nouveau ses portes.** Après la réfection de la façade extérieure et des locaux, venez découvrir les salons de la préfecture. Vous pourrez admirer les pièces, ainsi que le mobilier d'époque. Une rétrospective sur l'histoire du bâtiment vous sera également proposée, avec des photos, des documents originaux, ainsi qu'une création vidéo revenant sur les événements importants qui ont eu lieu à la préfecture. En passant par l'escalier d'honneur, vous pourrez également admirer la réfection des toiles d'Henri-Martin.

Enfin, l'exposition Louvre-sur-Lot fait son grand retour dans les locaux de la préfecture puisqu'elle sera exposée tout le week-end. Venez la découvrir ou la re-découvrir.

Avec le concours des archives départementales du Lot, l'association Mémoire Chapou et les étudiants de l'association du Master Patrimoine, un travail de recherche historique a été effectué afin de permettre à chacun d'en connaître un peu plus sur ce bâtiment.

**Les Journées du patrimoine se sont tenues les samedi 21 et dimanche 22 septembre 2019, de 10h à 17h30. [Retrouvez les photographies de la journée sur notre site](#).**

## 92 suspensions administratives du permis de conduire en septembre 2019



Dans chaque département, le préfet peut décider de [suspendre le permis de conduire](#) d'un individu pour une durée qui n'excède pas un an soit pour des raisons médicales, soit après la constatation d'une infraction grave au Code de la route. Il s'agit d'une mesure administrative de sûreté, visant à écarter momentanément de la route un conducteur dont le comportement est considéré comme dangereux et éviter, ainsi, qu'il ne commette de nouvelles infractions. Tous les mois, dans la lettre de l'État, nous diffusons le nombre de permis de conduire suspendus par la préfecture du Lot.

Septembre 2019 :



Chiffres non consolidés

Covoiturage dans le Lot :  
rejoignez le mouvement !



Lotocar est un  
service proposé  
par la  
Préfecture du Lot

Parlez-en autour de vous,  
faites passer ce document !

Vous avez une voiture et  
faites régulièrement le  
même trajet ?

Proposez votre trajet,  
vos horaires, et trouvez  
des passagers réguliers  
ou ponctuels.  
C'est écologique, écono-  
mique et ça rend ser-  
vice à d'autres Lotois.



05 31 60 09 03  
Lundi-Vendredi de 9h à 17h30  
ou  
[www.lotocar.fr](http://www.lotocar.fr)

Vous n'avez pas de  
véhicule et voulez vous  
déplacer dans le Lot ?

Trouvez des conduc-  
teurs qui font le même  
trajet que vous,  
ponctuellement ou  
régulièrement.

Suivez les services de l'État du Lot sur Internet :



Service-Public.fr [gouvernement.fr](http://gouvernement.fr) [Legifrance.gouv.fr](http://Legifrance.gouv.fr) [france.fr](http://france.fr) [data.gouv.fr](http://data.gouv.fr) [interieur.gouv.fr](http://interieur.gouv.fr)

Cette lettre a été réalisée par les chargés de communication des services de l'État du département du Lot.

Si vous souhaitez vous abonner ou vous désabonner à cette lettre, envoyez un courriel à l'adresse suivante : [pref-communication@lot.gouv.fr](mailto:pref-communication@lot.gouv.fr)

Pour toute remarque ou suggestion, vous pouvez adresser un courriel à la même adresse.

Tous droits de reproduction réservés.

Pour une administration exemplaire, préservons l'environnement.  
N'imprimons que si nécessaire.